

## **Assemblée Générale de la section ANHR64, le 21 janvier 2025**

L'assemblée générale annuelle de la section Pyrénées Atlantiques de l'ANHR a eu lieu le mardi 21 janvier dans la salle de conférences du Centre Hospitalier des Pyrénées, en présence de plus de 65 adhérents. Après avoir remercié les directions des deux hôpitaux palois pour leur accueil bienveillant (prêt de salles, impression de documents, conférences), Anne-Marie Camy, présidente, rend hommage aux quatre ami(e)s disparus en 2024 et salue le nombre de 228 adhérents atteint fin 2024 (211 en fin 2023), malgré 8 radiations et 2 décès. Elle remercie tous ceux qui contribuent à notre rayonnement par la participation régulière et le bouche à oreille.

### **Rapport Moral 2024**

Les 11 réunions mensuelles d'information au CH de Pau accueillent toujours de 30 à 50 auditeurs, avec parfois des retraités extérieurs + 3 réunions trimestrielles à Orthez et Nay ;

La lettre hebdomadaire "**Gardons le contact**" continue son parcours depuis 2020, bien accueillie notamment par ceux des nôtres qui habitent loin des villes des réunions, ou peinent à se déplacer ;

Le blog quotidien d'infos générales de Didier fonctionne depuis 2007 ;

3 conférences en 2024 : insuffisance cardiaque, Europe et Histoire des Pierres en Béarn ;

Voyages, sorties : Corse (8j) et Andorre (4j), journée à Fourcès, pique-nique à Lescar

Session de préparation à la retraite : CH Côte basque 17.05 et 15.11

Forum des Associations à Pau le 14 septembre

### **Rapport Financier 2024**

A noter 2 dons soit 310€. Fin de la subvention nationale par adhérent.

***Les rapports sont adoptés à l'unanimité.***

### **Projets pour 2025 :**

**En information**, Réunions mensuelles à Pau, trimestrielles à Orthez et Nay, Lettre hebdomadaire, 4 conférences (chemin de la Mâtüre, Infarctus du myocarde, Diabète, Gérontologie) ; Sessions pré-retraite à Bayonne ;

**En loisirs**, 2 voyages (Andalousie et Aveyron), des sorties journées (St Jean-Pied-de-Port, ND de Brassempouy, Courant de Huchet, Fontarrabie) et pique-niques selon météo, Galette des Rois,

**En lien avec le bureau national** qui nous a demandé de prendre le relais d'informations et d'activités pour les **retraités hospitaliers du 65-32** (section en sommeil), nous engagerons des contacts avec les hôpitaux pour être accueillis et proposer des actions (infos aux pré-retraités, diffusion de nos loisirs et informations, réunion trimestrielle, lettre hebdo, ...).

**Après le congrès national de Dijon** en septembre dernier, la revue passera de nouveau à 4 N° par an. La procédure d'adhésion reposera sur une prise en charge accrue par la trésorière locale.

La composition du bureau est actualisée (***gestion des voyages et renforts***).

Le site de la section 64 en cours de mise à jour, reste accessible à l'adresse : [anhr64blog.wordpress.com](http://anhr64blog.wordpress.com)

Le blog d'infos est à l'adresse : <http://retraiteshospitaliers64.blogspirit.com/>

La séance une fois levée, les participants se sont donnés RV au restaurant l'Amandier à Morlaas pour un moment riche en plats savoureux et en conversations bien nourries.